

## « PEDALER AU FEMININ » LE 31 MAI 2025

Cette année le NORD TOURISTE, sous l'égide du CODEP 59, s'est porté volontaire pour organiser cette 16<sup>e</sup> manifestation.

Notre Président du CODEP, Jean-Claude Hennebicq, et Jean-Marie Legrain, nous ont honorés de leur présence.

Météo idéale pour le déroulement de cette randonnée. Après le café d'accueil et la photo de groupe, les 21 participants ont pris le départ vers la Belgique, en empruntant de petits chemins. Ils se sont dirigés le long du canal de l'Espierres, vers le château d'Estaimbourg (un arrêt s'impose), puis vers le château du Biez et la chapelle ND du buisson (1720).

Une allure modérée était de mise, car cette randonnée est ouverte à toutes, pratiquantes assidues ou non (bien sûr, les messieurs étaient acceptés !). Les mollets étaient aguerris et chacun(e) a pu pédaler à sa mesure. Peu de circulation en ce samedi, ce qui a permis de sillonner les petites routes sans trop de difficultés. Quelques rappels concernant la sécurité à vélo n'ont pas été inutiles...

Nous n'avons constaté que 21 participations, dont 5 non-licenciés. Dommage car la rando a su satisfaire toutes les attentes. 2H30 de vélo...c'est vraiment à la portée de toutes ! Et la parité était respectée : 11 féminines et 10 messieurs !

De retour au local, ce fut la fête : boissons et tartes, offertes par le CODEP ont su ravir...les papilles cette fois ! Un bon moment de convivialité donc.

Nous découvrons à chaque fois de nouvelles petites routes. Un grand bravo à Alain Dumortier qui a su, une fois encore, préparer un parcours « hors des sentiers battus ».

Carole Presse



C'est le tirage de la tombola... ces dames sont ravies !



La statue du « Satcheu » à Leerrs-Nord



Avant le départ !

